



El prisionero USA-DO



El que Clinton haya pasado por alto a la ONU, con Annan y todos los demás representantes del mundo que hay en ella, indica que si hubiera dignidad, todos ellos deberían renunciar para no evidenciar lo que son, títeres mandado por un maniaco sexual que descarga su violencia agresiva, con la anuencia de ellos, en el pueblo de Irak. Vimos a Toni Blair, con la cara descompuesta, decir que lo que él hizo con su compinche Clinton, era culpa de Sadam Husein, por no "acatar las órdenes" que "estos amiguetes" le habían dado. Pero sucede, que aún hay algunos que nos acordamos, de cómo se inventó un país, Israel, de cómo se desmembró otro, Palestina, de cómo se inventaron a Kwait, "quitándose" a Irak, el norte con los Kurdos y el sur zona peligrosa, donde los iraquíes no pueden entrar.

Persia (hoy Irán) con el Pallvi, fui el fracaso de la política norteamericana, para establecer un país "pro-accidental" que pudiera ayudar a la consolidación de Israel en la región, dicho en otras palabras, que pudiera ser tragable, pero dado que el experimento no resultó vuelven a las andadas, tratando de quitarle su país a los iraquíes, para lo cual han inventado cosas como éstas: Sadam es el culpable de las muertes que nosotros (EE.UU. e Inglaterra) hagamos, la Comisión de la ONU (osea, los espías de Clinton y sus marionetas) después de un año no han podido enseñar al mundo las "armas letales" que supuestamente tenía Irak, no obstante, haber sido unos inútiles, al mando de un austriaco, sacado de la manga por Clinton, que es el que elaboró el "infausto informe" que dicen dió origen y el visto bueno, para que el loco Clinton atacara a Irak, EE.UU. da dinero a la guerrilla (oposición) de Irak, para que derroquen a Husein, lo cual evidentemente es una intromisión que va en contra de la autodeterminación de los pueblos y esto para "establecer un gobierno diferente", léase leal a los "principios" y órdenes de los americanos y por supuesto con el visto bueno de

Israel, ¿por qué los judíos son los únicos en la región que tienen bomba atómica y misiles patriot, y por qué cuando Irak es atacada, los únicos que se defienden de las "supuestas armas químicas" son ellos, con el show de las máscaras. Qué casualidad que las dos personas que mandan en la política exterior norteamericana sean judíos, la Allbright y el W. Cohen (Jefe del Pentágono, osea, el que maneja las "armas letales" para acabar con Irak y dejar el Medio Oriente a disposición de Israel).

Nos preguntamos si esta organización debería cambiar su nombre por este "Consejo de Inseguridad de los EE.UU. y Aliados", para combatir a los que no les sean "afectos" y a los que no sientan miedo.

Señor Solana, no hable por todos, no es cierto que "la sociedad demanda ir más allá de lo que decide el Consejo de Seguridad de la ONU". Estas palabras son tuyas, los demás nos preguntamos si esta organización debería cambiar su nombre por este "Consejo de Inseguridad de los EE.UU. y Aliados", para combatir a los que no les sean "afectos" y a los que no sientan miedo. Sólo así comprenderemos que el Pentágono use a Clinton, y que éste se deje usar para ser manipulado e inducido a cometer toda esta clase de barbaridades. Clinton está a los pies de los vendedores de armas y estrategias de la "guerra sucia", recordémosle el vestido de la Lewinsky, que son los que deciden a quién, cuándo, cómo y dónde hay que atacar y qué son los que ponen en boca de Clinton palabras como éstas: cuando los soldados americanos salieron a bombardear y matar iraquíes, dijo: "Dios bendiga a América", (porque él cree que

sólo hay una América y no dos), también que se ha roto la legitimidad por parte de Husein, al no querer que los espías de la ONU, permanecieran en su territorio; que se debe establecer la libertad, a la manera americana, así como lo hicieron con los títeres puestos en Latinoamérica, Pinochet en Chile (los archivos eran para chantajearlo), Chapita en Santo Domingo, Rojas Pinilla en Colombia, Marcos Pérez Jiménez en Venezuela, Stroessner en Paraguay, Massera y Videla en Argentina, Somoza y Nicaragua y pare usted de contar. En la época moderna se han inventado a Yeltsin, de dudosa capacidad mental, pero fácil de manejar haciéndole creer que la Coca Cola y Mac Donald's son el sumum de un país democrático, para hacer creer al pueblo ruso de que así e volverían rápidamente occidentales y sumiéndolos en la más espantosa crisis económica, ideológica y física, que ellos recuerden, los han hecho dependientes de las "ayudas" que el FMI "tenga a bien concederles", quién os ha visto y quién os ve.

Dice Abel Matutes: "Debemos estar con los aliados", pero en una encuesta española, el 78% está diciendo NO, al ataque llevado por el Compinche Clinton. Señor Matutes, si hay que hablar con propiedad debería usted decir: El gobierno está de acuerdo con el aliado Clinton, y no que es España, lo cual como usted ve, no es cierto. Recordemos lo de Brecht: "primero vinieron a por los comunistas, sindicalistas, patronos, obreros... pero como yo no era nada de eso no me preocupé, ahora vienen a por mí, pero ya es tarde".

Varias cosas ya no serán como antes, entre ellas: que se confíe en los dictámenes, normas, reglamentos, resoluciones, etc., que salgan de la ONU, Clinton consiguió en un solo día, poner en fila a todos los representantes del mundo, ordenándoles se desabrocharan el cinturón y se pusieran de rodillas ante él; que Irak es un peligro para el mundo y que tiene armamento químico y biológico, que EE.UU. solicite ayuda para levantar el garrote, que nos desengañemos los europeos que aunque seamos socios del loco Clinton en la OTAN, si él lo cree conveniente, puede levantar su garrote contra nosotros, cuando los consejeros del Pentágono "lo crean justo y conveniente" para

la libertad del mundo, que Israel siga mintiendo al mundo con su política interna de "división" cuando todos sabemos que son una piña, no sólo entre ellos, sino con todos los judíos del mundo, que buscan acabar con los palestinos y poco a poco quitar territorios a sus vecinos para poder estar todos juntos, que Irak es solo una disculpa para ellos poder intimidar a sus vecinos árabes y meterles el miedo en el cuerpo, que las armas que poseen bien

Varias cosas ya no serán como antes, entre ellas: que se confíe en los dictámenes, normas, reglamentos, etc., que salgan de la ONU, Clinton consiguió en un sólo día, poner en fila a todos los representantes del mundo

pueden hacer.

Vergüenza da ver, cómo imposiblemente, hemos asistido a la tragicomedia escenificada por el maniaco sexual de Clinton, auspiciado por los vendedores de armas americanos que detentando la "industria" armamentista, no saben qué hacer cuando se acerca la paz. Ser miembro de la OTAN, señor Solana, nos debe llenar de vergüenza, a usted también debería, por ser la transnacional que maneja la venta de armas a países, que sin hacerles falta se les intimida, con el "cuento" de armarse para la paz, esto es no tener solidaridad con los millones de hambrientos, que no teniendo cómo pagar por su vida, asisten al festín de los poderosos sin que éstos se den cuenta de que también ellos son seres humanos que viven en esta tierra de Dios. La ONU debería prohibir, si de verdad quisieran cumplir una misión decorosa, que cualquier país, unilateralmente produzca instrumentos de muerte, también que cada pueblo se autodetermine de acuerdo a sus ideologías y tradi-

ciones y que nadie sea el gendarme de este mundo que es de todos, ricos y pobres, de izquierda y derecha, de arriba y abajo, de aquí y allá, pues todos somos y estamos y debemos así seguir para que no desaparezcamos como especie. No censurar hechos como esta guerra, supone, de alguna forma, ser cómplices con los que la provocan.

Clinton está sancionado como perjurio y obstructor de la justicia en su país, osea, un delincuente más, que para asombro del mundo aun tiene gente que le siga, algo así como le sucede a Pinochet, y nadie en su sano juicio quisiera tener como socio o aliado en estas condiciones, por eso, la próxima vez, denunciemos los hechos, y no salgamos a priori a defender lo que en el futuro nos avergonzará. Cada loco con su tema, que por cierto, no es el nuestro.

Esta persona, Clinton, fue escogido por su rabo de pajas ya se sabía de sus "veleidades" desde que era gobernador, lo cual lo ponía en una condición de desventaja para que por sí mismo pudiera tener ideas independientes, al llegar a la Casa Blanca, junto con su esposa, quisieron cambiar el sistema Sanitario, en ese momento fueron coaccionados por unas inversiones inmobiliarias, de esta manera se olvidó lo de la salud, luego se le acusó de malversación de fondos para su campaña, lo cual lo ablandó más y la puntilla para ponerlo de rodillas fue lo de la Lewinsky, de ahí en adelante ya es un títere de quienes lo manejan, siendo el principal el jefe del Pentágono, Cohen, que es quien dice cuándo y dónde habrá guerra, por eso se piensa que este personaje Presidente, sea hoy por hoy el preso número uno de su país. Con Clinton en el poder, de ahora en adelante, la guerra fría siempre será caliente, pues creará que cualquier aventura (conflagración internacional) servirá para recuperar la autoestima y el estatus perdido, lo cuál nunca será cierto, pregúntele a Hillary. Señor Clinton usted no se ha dado cuenta de que su país es EE.UU., cuando dice que se defiende de IRAK "en defensa propia", a menos que usted crea, como muchos creemos, que Israel es un apéndice de su país. ¿O será al revés? Zapatero a tus zapatos.

Julio César Zomeño